

PUY DU FOU ESPAÑA Y ESCUELAS CATÓLICAS: UNA ALIANZA PARA SEGUIR APRENDIENDO A TRAVÉS DE LA EMOCIÓN



- **Escuelas Católicas y Puy du Fou España renuevan su compromiso para que los alumnos sigan viviendo la Historia en primera persona**

Toledo, 12 noviembre 2025.

Escuelas Católicas y Puy du Fou España han renovado su alianza educativa para seguir ofreciendo a miles de estudiantes de toda España una forma diferente de aprender: **a través de la emoción, la experiencia y el contacto directo con la Historia viva.**

Desde su inauguración hace cuatro años, más de 400.000 escolares han recorrido los caminos de Puy du Fou España. Solo en el último curso, más de 120.000 estudiantes descubrieron en el parque que la mejor manera de aprender el pasado... es vivirlo.

En palabras de Pedro Huerta, secretario general de Escuelas Católicas, “esta colaboración refuerza la convicción de que la educación debe ir más allá del aula. La emoción, la creatividad y la vivencia directa son herramientas para despertar el gusto por aprender. Puy du Fou ofrece una experiencia única, en la que la historia cobra vida y se convierte en una oportunidad de educar en valores y en el sentido crítico”.

Por su parte, Álvaro Moreno, director de comunicación, marketing y comercial de Puy du Fou España, subraya: “En Puy du Fou creemos que la emoción es la mejor maestra. Aquí los estudiantes viven aquello que luego estudian, comprendiendo de verdad quiénes fuimos para entender quiénes somos”.

El parque se ha consolidado como uno de los destinos preferidos por los docentes para completar el curso académico. Su oferta escolar está pensada para todas las etapas educativas —Educación Primaria, ESO y Bachillerato— y se integra de forma natural con el currículo escolar.

A través de grandes espectáculos, escenarios de época y talleres de oficios históricos, los alumnos aprenden de **manera vivencial sobre los grandes personajes y episodios que dieron forma a nuestra historia.**

En Puy du Fou España, la naturaleza también enseña: los escolares recorren más de 30 hectáreas de entornos naturales, conviven con diversas especies animales y descubren el valor de la conservación y el respeto al medio ambiente. **Una experiencia que une historia, cultura y naturaleza en una jornada que deja huella.**

CONDICIONES ESPECIALES PARA LOS COLEGIOS DE ESCUELAS CATÓLICAS

Gracias a esta alianza, los centros adheridos a Escuelas Católicas podrán disfrutar de condiciones especiales para la visita escolar a Puy du Fou España, así como de propuestas específicas dirigidas al profesorado y al personal de los centros.

Estas ventajas permitirán exprimir al máximo las posibilidades de vivir una jornada educativa única, donde la emoción se convierte en conocimiento.

Sobre Escuelas Católicas

Escuelas Católicas (EC) es la marca de la Federación Española de Religiosos de la Enseñanza-Titulares de Centros Católicos (FERE-CECA) y de Educación y Gestión (EyG). FERE-CECA asocia desde 1957 a los titulares de los centros educativos y EyG los representa en su vertiente empresarial desde 1989. Actualmente integra a 1.959 centros educativos católicos, la mayoría con algún nivel concertado. Gran parte de ellos son centros integrados, es decir, que cuentan con más de una etapa. Si separamos por niveles educativos hablaríamos de 1.735 centros de Educación Infantil, 1.675 de Educación Primaria, 1.619 de Educación Secundaria (ESO o FP Básica) y 776 centros de Bachillerato o FP de Grado Medio o Superior, es decir, de 5.806 entidades pedagógicas. En ellos se educan 1.179.302 alumnos y hay 105.544 trabajadores, de los que 85.638 son docentes. Escuelas Católicas supone el 15% del total del sistema educativo y el 57% de la enseñanza privada concertada, lo que la convierte en la organización más representativa de este sector.

Sobre Puy du Fou España

Ubicado a tan solo 50 minutos de Madrid, **Puy du Fou España propone un viaje en el tiempo** donde la Historia se representa con emoción, arte y verdad. En un entorno natural de más de 30 hectáreas, sus grandes espectáculos hacen vivir los momentos más apasionantes de nuestro pasado. **Un lugar donde aprender significa emocionarse.**